

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 7 (1951)
Heft: 5

Rubrik: Vom Frauenstimmrecht in den Kantonen

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

600-Jahrfeier von Zürich und wir Frauen

(siehe Staatsbürgerin No. 4)

Das Festspiel „Im Morgenrot der Freiheit“, das den Zug der Zürcherinnen anno 1291 in einem Schauspiel auf dem Lindenhof zur Darstellung bringt, soll in der Woche vom 3.—10. Juni 1951 an ca. 5 Abenden zur Aufführung gelangen. Es werden dazu **Garantiescheine à Fr. 5.—** ausgegeben, welche später in Vorzugsbillette umgetauscht werden können. Um Ihnen Gelegenheit zu geben, eines oder mehrere solcher Billette bestellen zu können, legen wir der jetzigen Staatsbürgerin einen Postcheck bei, mit der Bitte, dem Festspiel, welches ein Beitrag der Zürcher Frauen zur 600-Jahrfeier sein will, zum grossen Erfolg zu verhelfen!

Bitte! Jeder Leser der Staatsbürgerin fülle seinen Postcheck aus oder gebe ihn weiter! Nicht in den Papierkorb werfen!

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe!

Initiativkomitee Festspiele Lindenhof 1951
Dr. Nelly Schmid, Postfach, Zürich 37

Vom Frauenstimmrecht in den Kantonen

Solothurn:

Der Solothurner Kantonsrat begann mit der Behandlung einer **Petition** des Verbandes Reformierter Frauenvereine und des Christlichkatholischen Synodalverbandes des Kantons Solothurn. Die Petition verlangt die Einführung des fakultativen Frauenstimmrechts in den Kirchgemeinden. Die Petition für die Einführung des fakultativen aktiven und passiven Frauenstimmrechtes in den Kirchgemeinden wurde erheblich erklärt. Der Regierungsrat wurde beauftragt, die erforderlichen verfassungsmässigen und gesetzlichen Grundlagen dazu auszuarbeiten.

Basel:

Im Basler Grossen Rat wurde die Interpellation betr. Probeabstimmung für das Frauenstimmrecht beantwortet. Regierungsrat Dr. Peter erklärte, dass die Regierung nach wie vor der Ansicht sei, dass das Frauenstimmrecht, als gerechte und demokratische Forderung, über kurz oder lang kommen müsse, es jedoch im jetzigen Zeitpunkt noch zu früh sei, nach den zwei negativen Abstimmungen der letzten Jahre einen Vorschlag zu unternehmen.